

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 30. Ratssitzung vom 14. Dezember 2018

702. 2018/56

Postulat der SP-Fraktion vom 07.02.2018:

Erhöhung der «Wintermantelzulage» für Alleinstehende, Ehepaare sowie Allein- stehende mit Kindern

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Sozialdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Florian Utz (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3762/2018).

Peter Schick (SVP) zieht den namens der SVP-Fraktion am 7. März 2018 gestellten Ablehnungsantrag zurück.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Sozialdepartements Stellung.

Albert Leiser (FDP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie "Wintermantelzulage" für Alleinstehende auf 400 500 Franken und für Ehepaare sowie Alleinstehende mit Kindern auf 600 750 Franken erhöht werden kann.

Florian Utz (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 93 gegen 29 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat